

## Pengaruh Earning Per Share Dan Dividen Per Share Terhadap Harga Saham Perusahaan Pertambangan Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2018-2022

Lailatus Sa'adah <sup>1)</sup>

Universitas KH. A. Wahab Hasbullah Jombang

Silviana Najuwah <sup>2)</sup>

Universitas KH. A. Wahab Hasbullah Jombang

Alamat: Tambakberas Jl. Garuda No.9, Tambak Rejo, Kec. Jombang,  
Kabupaten Jombang, Jawa Timur 61419

Korespondensi penulis: [lailatus@unwaha.ac.id](mailto:lailatus@unwaha.ac.id) , [Silviananajuwah919@gmail.com](mailto:Silviananajuwah919@gmail.com)

**Abstract.** *The purpose of this study was to find out how the relationship between the ratio of earnings per share and dividends per share on the company's stock price. The subjects used in this study are mining sector companies listed on the Indonesian stock exchange in 2018-2022. The sampling technique in this study used a purposive sampling technique, using certain criteria and obtained a sample of 5 companies. The data processing technique used in this study uses multiple regression analysis assisted by Microsoft Excel 2013 and the Eviws 12 application. The implications of this study indicate that the ratio of earnings per share has an effect but not significant on stock prices, while dividends per share have an effect and are significant on prices. shares and simultaneously these two variables have no effect on stock prices. The suggestion in this study is that it is necessary to increase the company's financial performance in order to increase the company's profits so that the company's price can also increase.*

**Keywords:** *Earning Per Share (EPS), Dividen Per Share (DPS), Harga Saham, Bursa Efek Indonesia.*

**Abstrak.** Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana hubungan antara rasio earning per share dan dividen per share terhadap harga saham perusahaan. Subjek yang digunakan pada penelitian ini adalah perusahaan sektor pertambangann yang listed di bursa efek Indonesia pada tahun 2018-2022. Teknik pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan teknik purposive sampling, dengan menggunakan kriteria-kriteria tertentu dan didapatkan sampel sebanyak 5 perusahaan. Teknik olah data yang digunakan pada penelitian ini menggunakan analisis regresi berganda yang dibantu oleh Microsoft Excel 2013 dan aplikasi Eviws 12. Implikasi pada penelitian ini menunjukkan bahwa rasio earning per share berpengaruh tetapi tidak signifikan terhadap harga saham, sedangkan dividen per share berpengaruh dan signifikan terhadap harga saham dan secara simutan kedua variabel berikut tidak berpengaruh terhadap harga saham. Saran dalam penelitian ini adalah, perlu adanya peningkatan kinerja keuangan perusahaan agar meningkatkan keuntungan perusahaan sehingga harga perusahaan bisa ikut meningkat.

**Kata kunci:** Earning Per Share (EPS), Dividen Per Share (DPS), Harga Saham, Bursa Efek Indonesia.

## LATAR BELAKANG

Pertumbuhan ekonomi Indonesia telah meningkat dalam beberapa dekade terakhir, meskipun masih banyak tantangan yang harus dihadapi. Pertumbuhan ekonomi ini dapat dipengaruhi oleh beberapa faktor. Salah satu penggerak pertumbuhan perekonomian dan pengumbang devisa diindonesia saat ini adalah dari sektor pertambangan. Menurut bapak margo yuwuno ketua badan pusat statistik bahwa pada kuartal 3 tahun 2021, industri pertambangan logam meningkat sebesar 73% year on year dan pertumbuhan ini didorong oleh melonjaknya produksi tembaga dan emas.

Salah satu penentu untuk investor dalam pengambilan keputusan sebelum membeli saham yaitu dengan melihat harga saham nya terlebih dahulu. Harga saham Menurut (Jogiyanto, 2008) adalah harga suatu saham yang terjadi dipasar bursa pada saat tertentu dan ditentukan oleh permintaan dan penawaran

Laba per saham (EPS) adalah metrik yang menunjukkan persentase pendapatan dari setiap saham. Laba per saham menggambarkan profitabilitas perusahaan yang tercermin pada setiap lembar saham (Darmadji dan Fakhruddin, 2011).

Menurut (Syardiana et al., 2016) dividen adalah keuntungan perusahaan yang berbentuk perseroan terbatas yang diberikan kepada para pemegang saham.

Ada banyak peneliti yang pernah mengambil topik ini akan tetapi dengan periode berbeda dan pada perusahaan yang berbeda-beda pula. Saat ini terdapat beberapa faktor lain yang dapat mempengaruhi harga saham, seperti kondisi pasar, kebijakan pemerintah, dan faktor ekonomi global. Oleh karena itu, perlu dilakukan penelitian terbaru untuk mengetahui apakah pengaruh EPS dan DPS terhadap harga saham masih relevan pada masa sekarang.

Rumusan masalah Apakah Earning Per Share berpengaruh terhadap harga saham. Apakah Dividen Per Share berpengaruh terhadap harga saham, Apakah Earning Per Share dan Dividen Per Share berpengaruh secara simultan terhadap harga saham.

Tujuam penelitian mengetahui pengaruh earning per share terhadap harga saham, mengetahui Pengaruh Dividen Per Saham Terhadap Harga Saham, mengetahui pengaruh secara simultan laba per saham dan dividen per saham terhadap harga saham.

## **KAJIAN TEORITIS**

### **1. Pasar Modal**

Pengertian pasar modal secara umum menurut Keputusan Menteri Keuangan RI No.(1548/KMK.013/1990, n.d.) tentang Peraturan Pasar Modal adalah : “Suatu system keuangan yang terorganisasi, termasuk didalamnya adalah bank-bank komersial dan semua lembaga perantara dibidang keuangan, serta seluruh surat-surat berharga yang beredar”.

### **2. Harga Saham**

Harga saham menurut (Juliana, 2019) sangat penting bagi investor karena memiliki konsekuensi finansial. Ketika harga saham berubah, nilai pasar berubah, mengubah peluang yang didapat investor di masa depan. Terbentuknya harga saham disebabkan adanya permintaan dan penawaran atas saham tersebut (Darmadji dan Fakhruddin, 2011). Harga saham yang cukup tinggi akan memberikan keuntungan, yaitu berupa capital gain dan citra yang lebih baik bagi perusahaan sehingga memudahkan bagi manajemen untuk mendapatkan dana dari luar perusahaan (Fatiha, 2016).

### **3. Earning per share**

EPS (Earning Per Share) adalah laba bersih yang dapat dibagikan kepada pemegang saham perusahaan dibagi dengan jumlah saham yang beredar di pasar. Laba per saham yang tinggi menarik investor. Sedangkan menurut (Hidayatullah et al., 2022) Earning per share adalah laba bersih setelah bunga dan pajak yang siap dibagikan kepada pemegang saham dibagi dengan jumlah lembar saham perusahaan

### **4. Dividen per share**

DPS (dividen per saham) adalah rasio yang mengukur berapa banyak dividen yang dibayarkan dan membandingkannya dengan jumlah saham yang beredar selama periode tertentu. Sedangkan menurut (Priatnah, Denies & Kusuma, 2022) menyatakan dividen merupakan pembagian sisa keuntungan bersih dari suatu perusahaan yang akan diterima oleh para pemegang saham. Dividen per Share (DPS) terhadap harga saham menurut (Yusdianto, 2022), pengaruh penurunan besarnya dividen yang dibayar dapat menjadi informasi yang kurang baik bagi perusahaan karena dividen merupakan tanda tersedianya laba perusahaan dan besarnya dividen yang dibayarkan sebagai informasi tingkat pertumbuhan laba saat ini dan dimasa mendatang.

## 5. Hipotesis

Hipotesis yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

H1= Ha : Earning Per Share berpengaruh terhadap harga saham perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2022

Ho: Earning Per Share tidak berpengaruh terhadap harga saham perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2022

H2= Ha: Dividen Per Share berpengaruh terhadap harga saham perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2022

Ho: Dividen Per Share tidak berpengaruh terhadap harga saham perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2022

H3= Ha: Earning Per Share dan Dividen Per Share berpengaruh secara simultan terhadap harga saham perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2022

Ho: Earning Per Share dan Dividen Per Share tidak berpengaruh secara simultan terhadap harga saham perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2022

## **METODE PENELITIAN**

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Jenis penelitian ini merupakan asosiatif komparatif yaitu jenis penelitian dengan mencari hubungan (pengaruh) antara variabel X terhadap variabel Y. Dimana dalam penelitian ini, variabel bebas meliputi Earning Per Share dan Dividen Per Share sedangkan variabel terikat dalam penelitian ini merupakan Harga Saham.

Populasi dalam penelitian ini berupa perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018-2022 sebanyak 60 perusahaan. Dalam penelitian ini diambil 5 sampel perusahaan pertambangan. Diantaranya sebagai berikut:

Tabel 1  
Sampel perusahaan

Kode	Nama Perusahaan	Tanggal Pencatatan
AKRA	AKR Corporindo Tbk.	03 Okt 1994
BYAN	Bayan Resources Tbk.	12 Agt 2008
ELSA	Elnusa Tbk.	06 Feb 2008
GEMS	Golden Energy Mines Tbk.	17 Nov 2011
SHIP	Sillo Maritime Perdana Tbk.	16 Jun 2016

Sumber: [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id)

## Analisis Data

### 1. Analisis Keuangan

- a. Variabel X1 adalah earning per share.

EPS (Earning Per Share) adalah laba bersih yang dapat dibagikan kepada pemegang saham perusahaan dibagi dengan jumlah saham yang beredar di pasar. Laba per saham yang tinggi menarik investor. (Darmadji dan Fakhruddin, 2011) menjelaskan bahwa Earning Per Share merupakan salah satu rasio keuangan yang dimana rasio ini menunjukkan profitabilitas perusahaan yang tergambar pada setiap lembar saham yang ada dipasaran (Al umar & Nur Savitri, 2020). Rumus earning per share sebagai berikut :

$$Earning Per Share = \frac{\text{Laba Bersih}}{\text{Jumlah saham yang beredar}}$$

- b. Variabel X2 Adalah Dividen Per Share

DPS (Dividen Per Share) adalah rasio yang mengukur berapa banyak dividen yang dibayarkan dan membandingkannya dengan jumlah saham yang beredar selama periode tertentu (Setiawan et al., 2021). Menurut (Syardiana et al., 2016) dividen adalah keuntungan perusahaan yang berbentuk perseroan terbatas yang diberikan kepada para pemegang saham. Rumus dividen per share sebagai berikut :

$$Dividen Per Share = \frac{\text{Dividen Tunai}}{\text{Jumlah Saham Yang Beredar}}$$

c. Variabel Y adalah Harga Saham

Harga suatu saham adalah harga yang terjadi di pasar saham pada waktu tertentu, yang ditentukan oleh pelaku pasar dan ditentukan oleh permintaan dan penawaran saham yang bersangkutan di pasar modal. Sedangkan menurut (Nurjanah & Nurcholisah, 2021) Harga saham ialah salah satu indikator berarti untuk investor untuk memperhitungkan keberhasilan pengelolaan industri masa yang hendak tiba. Harga sebuah saham dapat berubah naik atau turun dalam hitungan waktu yang begitu cepat (Suratman & Wibowo, 2022).

## 2. Uji Regresi Data Panel

a. Pengujian koefisien regresi parsial (uji t)

Uji T, digunakan untuk menguji koefisien regresi secara individu. Uji t dalam penelitian dilakukan menggunakan model uji dua arah (Sa'adah, 2023).

b. Pengujian koefisiensi regresi serentak (uji f)

Digunakan untuk melakukan uji hipotesis secara bersamaan dan memastikan bahwa model yang dipilih layak atau tidak untuk menginterpretasikan pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat.

c. Koefisien Determinasi

Nilai koefisien determinasi menunjukkan seberapa besar variasi dari variabel terikat dapat diterangkan oleh variabel bebas.

## HASIL DAN PEMBAHASAN

### 1. Analisis Keuangan

a. Earning per share

Tabel 2. Data *earning per share* tahun 2018-2022

NO	KODE EMITEN	Tahun				
		2018	2019	2020	2021	2022
1	AKRA	178,85	179,38	233,53	56,32	121,77
2	BYAN	145	67	99	357	37,86
3	ELSA	37,86	48,84	34,13	14,9	51,8
4	GEMS	233	154	288	844	180
5	SHIP	56	71	88	78	108

Sumber : data diolah 2023

b. *Dividen Per Share*

Tabel 3

Data *dividen per share* tahun 2018-2022

NO	KODE EMITEN	Tahun				
		2018	2019	2020	2021	2022
1	AKRA	120	60	75	17	50
2	BYAN	12,70	295,08	1.286,28	4.363,20	354,17
3	ELSA	9,47	12,21	10,23	7,45	25,90
4	GEMS	55,40	132,60	184,00	62,30	265,13
5	SHIP	15,00	16,00	35,00	17,00	17,00

Sumber : data diolah 2023

c. Harga Saham

Data Harga Saham tahun 2018-2022

NO	KODE EMITEN	Tahun				
		2018	2019	2020	2021	2022
1	AKRA	4.300	3.860	3.240	4.090	1.405
2	BYAN	20.725	20.725	20.725	18.050	20.725
3	ELSA	372	306	424	278	312
4	GEMS	2.560	2.560	2.550	4.120	6.550
5	SHIP	905	770	610	590	875

Sumber:datadiolah2023

2. *Earning Per Share*

Nilai maksimum *Earning Per Share* pada data keuangan adalah 844 oleh Golden Energy Mines Tbk (GEMS) pada tahun 2021. Dan nilai minimum sebesar 14,9 oleh Pt. Elnusa Tbk (ELSA) pada tahun 2021.

Pengujian hipotesis ini dilakukan dengan analisis regresi linier sederhana dan uji t. hasil dari analisis regresi atas pengaruh EPS terhadap harga saham menunjukkan nilai *Coefficient* sebesar 5,891782, Sedangkan dari pengujian t menunjukkan nilai probabilitas *Earning Per Share* sebesar 0,4052 yang artinya lebih besar dari 0,05. Dari hasil tersebut dapat diketahui bahwa  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak, yang berarti EPS secara parsial berpengaruh tetapi tidak signifikan

terhadap harga saham perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia di tahun 2018-2022. Hal ini menunjukkan walaupun harga saham tinggi akan tetapi tidak akan mempengaruhi laba per lembar saham maupun dividen, karena investor menanamkan sahamnya tidak dilihat dari prespektif laba persaham dan dividen, akan tetapi dari pergerakan harga barang -barang tersebut.

Sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh (Asyari & Triyonowati, 2020) dan (Br Parhusip & Udjang, 2019) dengan hasil Earning Per Share berpengaruh tidak signifikan terhadap harga saham, sedangkan Dividen Per Share berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Namun Berbeda dengan penelitian yang dilakukan oleh (Koerniawan et al., 2018) dan (Rahmani & Masitoh, 2020) dengan hasil Earning Per Share berpengaruh signifikan terhadap harga saham, sedangkan Dividen Per Share berpengaruh tidak signifikan terhadap harga saham.

### 3. Dividen Per Share

Nilai maksimum *Dividen per share* pada data keuangan adalah 4.363,20 oleh PT. Bayan Resources Tbk (BYAN) pada tahun 2021, dan nilai minimum sebesar 7,45 oleh PT. Elnusa Tbk (ELSA) pada tahun 2021.

Pengujian hipotesis ini dilakukan dengan analisis regresi linier sederhana dan uji t. hasil dari analisis regresi atas pengaruh DPS terhadap harga saham menunjukkan nilai *Coefficient* sebesar -0.103530, Sedangkan dari pengujian uji t menunjukkan nilai probabilitas *dividen per share* sebesar 0,0210 yang artinya lebih kecil dari 0,05. Dari hasil tersebut dapat diketahui bahwa  $H_a$  diterima dan  $H_0$  ditolak, yang berarti DPS secara parsial berpengaruh terhadap harga saham perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia di tahun 2018-2022. Maka semakin tinggi *Dividen Per Share* (DPS) yang dibagikan sehingga harga saham akan meningkat.

Dividen menggambarkan keuntungan perusahaan yang berbentuk perseroan terbatas yang diberikan kepada para pemegang saham. Faktor utama yang mempengaruhi besar kecilnya harga saham adalah dividen, dividen merupakan keseluruhan yang dibagikan pada tahun buku sebelumnya, baik berupa dividen interim maupun dividen final. Semakin tinggi harga saham maka semakin besar dividen per lembar saham yang dibagikan.



Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian (Yuliani & Supriadi, 2014) dan (Nurjanah & Nurcholisah, 2021) yang menyatakan bahwa, *Dividen Per Share* (DPS) berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Namun berbeda dengan penelitian yang dilakukan oleh (Koerniawan et al., 2018) dengan hasil Earning Per Share berpengaruh signifikan terhadap harga saham, sedangkan Dividen Per Share berpengaruh tidak signifikan terhadap harga saham.

#### 4. Pengaruh EPS DAN DPS terhadap harga saham

Pengujian hipotesis secara simultan (Uji F) atas pengaruhnya EPS dan DPS terhadap harga saham memberikan nilai probabilitas sebesar 0,525968, yang berarti nilai tersebut lebih besar dari tingkat signifikansi sebesar 0,05, maka  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak. Secara simultan EPS dan DPS tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2022. Beberapa penelitian terdahulu mengenai pengaruh Earning Per Share (EPS) terhadap harga saham diantaranya dilakukan oleh (Yuliani & Supriadi, 2014) menyatakan bahwa EPS memiliki pengaruh yang kuat dan signifikan terhadap harga saham, sedangkan menurut (Badruzaman, 2017) Earning Per Share berpengaruh positif significant terhadap harga saham artinya semakin tinggi Earning Per Share maka harga saham akan semakin tinggi yang pada akhirnya akan menaikkan nilai perusahaan. Earning per Share secara parsial berpengaruh positif dan signifikan terhadap Harga Saham, hal ini dibuktikan oleh nilai koefisien determinasi ( $r^2$ ) EPS sebesar 0,463 dan nilai signifikansi  $t$  sebesar 0,000 (Desy Sulistiawati, herman Sjahrudin, 2019), dan (Koerniawan et al., 2018), yang menyatakan bahwa laba per saham memiliki dampak yang signifikan terhadap harga saham. Namun berbeda dengan penelitian (Khairani, 2016) yang menyatakan bahwa earning per share tidak memberikan pengaruh yang signifikan terhadap harga saham. Hal yang sama juga terjadi pada penelitian oleh (Asyari & Triyonowati, 2020) yang menyatakan bahwa earning per share tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham.

Penelitian dividen per saham (DPS) sebelumnya terhadap harga saham, antara lain oleh (Desy Sulistiawati, herman Sjahrudin, 2019), (Lisdawati et al., 2021), dan (Koerniawan et al., 2018) menunjukkan bahwa dividen per saham mewakili signifikan pengaruh terhadap harga saham. Sementara itu, penelitian oleh (Irwadi, 2014), (Khairani, 2016) dan (Oktavian, 2019) menunjukkan bahwa dividen per saham tidak berdampak signifikan terhadap harga saham.

## **KESIMPULAN DAN SARAN**

### **Kesimpulan**

(1). Earning per share (EPS) tidak memiliki pengaruh yang tidak signifikan terhadap harga saham. Oleh karena itu, H1 yang menyatakan bahwa earning per share (EPS) mempengaruhi harga saham ditolak. (2). Dividend Per Share (DPS) berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Sehingga H2 yang menyatakan Dividend Per Share (DPS) berpengaruh terhadap harga saham diterima. (3). Earning Per Share (EPS) dan Dividend Per Share (DPS) tidak berpengaruh secara simultan terhadap harga saham. Sehingga H3 yang menyatakan Earning Per Share dan Dividen Per Share tidak berpengaruh secara simultan terhadap harga saham diterima.

### **Saran**

Dengan adanya keterbatasan penelitian, maka penulis menyarankan untuk penelitian yang akan datang, jika ingin melakukan penelitian dengan topik yang serupa sebaiknya memperpanjang periode observasi dan memperbanyak jumlah sampel agar lebih besar peluang mendapatkan data yang terpercaya. Variabel untuk membuat prediksi yang lebih akurat. Selain itu, penelitian selanjutnya dapat menambahkan variabel independen lain sebagai faktor penentu pengaruhnya terhadap harga saham.

## DAFTAR REFERENSI

- 1548/KMK.013/1990. (n.d.). Retrieved March 31, 2023, from <https://jdih.kemenkeu.go.id/fulltext/1990/1548~KMK.013~1990Kep.HTM>
- Al umar, A. ulil albab, & Nur Savitri, A. S. (2020). ANALISIS PENGARUH ROA, ROE, EPS TERHADAP HARGA SAHAM. *Jurnal Analisa Akuntansi Dan Perpajakan*. <https://doi.org/10.25139/jaap.v4i2.3051>
- Asyari, B. F., & Triyonowati, T. (2020). Pengaruh Eps Dan Dps Terhadap Harga Saham Perusahaan Pertambangan Terdaftar Di Bei. *Jurnal Ilmu Dan Riset ...*, 8(3), 169–175.
- Badruzaman, J. (2017). Pengaruh Earning Per Share Terhadap Harga. *Jurnal Akuntansi*, 12(1), 101–110. <http://jurnal.unsil.ac.id/index.php/jak/article/download/298/210>
- Br Parhusip, N. S., & Udjang, R. (2019). Pengaruh Devidend Per Share (Dps), Earning Per Share (Eps) Dan Net Profit Margin (Npm) Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Persero Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (Bei) Periode 2013-2017. *JIM UPB (Jurnal Ilmiah Manajemen Universitas Putera Batam)*, 7(2), 159–169. <https://doi.org/10.33884/jimupb.v7i2.984>
- Darmadji dan Fakhruddin. (2011). Pengaruh Earning Per Share Dan Price Earning Ratio Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Food and Beverage Yang Terdaftar Di Bei Periode 2011-2015. *Jurnal Online Mahasiswa (Jom) Bidang Akuntansi*.
- Desy Sulistiawati, herman Sjahrudin, B. T. (2019). Pengaruh Earning Per Share Terhadap Harga Saham Perusahaan Sektor Properti, Real Estate dan Konstruksi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia. *Jurnal Administrasi Bisnis*, 9(2), 1.
- Fatiha, D. S. (2016). *Pengaruh Dividend Per Share (Dps) Dan Earning Per Share (Eps) Terhadap Harga Saham*.
- Hidayatullah, F., Sa'adah, L., & Wulandari, K. (2022). Pengaruh Earning Per Share (Eps), Devidend Per Share (Dps), Price Earnings Ratio (Per) Dalam Harga Saham (Study Kasus Pada Perusahaan Infrastruktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2016-2020). *Jurnal Inovasi Penelitian*, 3(3), 5323–5330.
- Irwadi, M. (2014). Dividen Tunai Jumlah Saham Beredar. *Jurnal Akuntansi Politeknik Sekayu (ACSY)*, I(1), 39–51. [http://download.garuda.ristekdikti.go.id/article.php?article=809401&val=13212&title=PENGARUH DIVIDEND PER SHARE \(DPS\) DAN EARNING PER SHARE \(EPS\) TERHADAP HARGA SAHAM INDUSTRI MANUFAKTUR DI BURSA EFEK INDONESIA](http://download.garuda.ristekdikti.go.id/article.php?article=809401&val=13212&title=PENGARUH DIVIDEND PER SHARE (DPS) DAN EARNING PER SHARE (EPS) TERHADAP HARGA SAHAM INDUSTRI MANUFAKTUR DI BURSA EFEK INDONESIA)
- Jogiyanto. (2008). PENGERTIAN HARGA SAHAM. *Jackson R.S. Weenas - KUALITAS PRODUK, HARGA, PROMOSI DAN KUALITAS PELAYANAN PENGARUHNYA TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN SPRING BED COMFORTA*.
- juliana, N. (2019). *Manajemen keuangan*. <https://doi.org/10.31227/osf.io/hj5cu>
- Khairani, I. (2016). Pengaruh Earning Per Share (EPS) dan Deviden Per Share terhadap Harga Saham Perusahaan Pertambangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Tahun 2011-2013. *Jurnal Manajemen Dan Keuangan Unsam*, 5(1), 566–572.
- Koerniawan, R., Affan, N., & Musviyanti. (2018). Pengaruh earning per share (eps) dan dividen per share (dps) terhadap harga saham pada perusahaan. *Jurnal Ilmu*

*Akuntansi Mulawarman (JIAM)*, 3(4), 24.  
<https://journal.feb.unmul.ac.id/index.php/JIAM/article/view/3093>

- Lisdawati, L., Nurdin, H. D., & Faisal, H. M. (2021). Pengaruh Return on Investment (Roi), Earning Per Share (Eps), Dan Dividen Per Share (Dps) Terhadap Harga Saham Perusahaan Pertambangan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2012 – 2016. *Jurnal Ilmu Manajemen Universitas Tadulako (JIMUT)*, 7(3), 289–299. <https://doi.org/10.22487/jimut.v7i3.246>
- Nurjanah, I., & Nurcholisah, K. (2021). Pengaruh Earning Per Share dan Deviden Per Share terhadap Harga Saham. *Jurnal Riset Akuntansi*, 1(2), 76–81. <https://doi.org/10.29313/jra.v1i2.417>
- Oktavian, R. (2019). Pengaruh Earning Per Share (Eps) Dan Dividen Per Share (Dps) Terhadap Harga Saham Pt Wijaya Karya (Persero) Tbk. *Jurnal SEKURITAS (Saham, Ekonomi, Keuangan Dan Investasi)*, 2(2), 156. <https://doi.org/10.32493/skt.v2i2.2497>
- Priatnah, Denies & Kusuma, P. A. (2022). Pengaruh ROI, EPS, dan DPS Terhadap Harga Saham. *Jurnal Nominal*, 1(4), 1676–1686.
- Rahmani, D. A., & Masitoh, N. (2020). PENGARUH EARNING PER SHARE (EPS) DAN DIVIDEND PER SHARE (DPS) TERHADAP HARGA SAHAM (Survey pada PT Kimia Farma Tbk). *BanKu: Jurnal Perbankan Dan Keuangan*, 1(1), 17–26. <https://doi.org/10.37058/banku.v1i1.1512>
- Sa'adah, L. (2023). *Analisis Kuantitatif Dan Kualitatif*. Mitra Ilmu.
- Setiawan, A. B., Anwar, S., & Sriwahyuni, I. (2021). Pengaruh return on investment(ROI),Earning Per Share (EPS) Dan Dividen Per Share (DPS) Terhadap Harga Saham. *Jurnal Akunida*.
- Suratman, & Wibowo, A. W. (2022). Pengaruh Earning Per Share, Deviden Per Share dan Return On Equity Terhadap Harga Saham Perusahaan Pertambangan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2017-2020. *Jurima*, 2(2), 98–109.
- Syardiana, G., Rodoni, A., & Putri, Z. E. (2016). PENGARUH INVESTMENT OPPORTUNITY SET, STRUKTUR MODAL, PERTUMBUHAN PERUSAHAAN, DAN RETURN ON ASSET TERHADAP NILAI PERUSAHAAN. *Akuntabilitas*. <https://doi.org/10.15408/akt.v8i1.2760>
- Yuliani, Y., & Supriadi, Y. (2014). Pengaruh Earning Per Share Dan Dividend Per Share Terhadap Harga Saham Perusahaan Yang Go Public. *Jurnal Ilmiah Manajemen Kesatuan*, 2(2), 111–118.
- Yusdianto. (2022). Pengaruh Earning Per Share (EPS) dan Dividend Per Share (DPS) terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Sektor Konsumsi yang Terdaftar Di BEI Periode 2015 – 2020. *Ikraith-Ekonomika*, 5(1), 282–290.